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(F~ACTANOMEROO6~7~3
DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL

7 DE SEPTIEMBRE DE 2006

Presentes:

Dr. Jorge Ivan Velez Arocho
Rector y Presidente de la Junta

Dr. John Fernandez Van Clevel,Decano y Director
Colegio de Ciencias Agricolas

Dra. Mildred Chaparro
Decana de Asuntos Academicos

Dr. Moises Orengo Aviles, Decano
Colegio de Artes y Ciencias

Dr. Ramon E. Vasquez Espinosa, Decano
Colegio de Ingenieria

Prof. Lucyann Fernandez, Dec$na Interina
Colegio de Administracion de ~mpresas

Dr. Victor Siberio Torres
Decano de Estudiantes

Prof. Wilma Santiago Gabrielin
Decana de Administracion

Prof. Freya M. Toledo Feria
Representante del Senado Academico

Dr. Noel Artiles
Representante del Senado Academico

Invitada:

Sra. Carmen T. Padovani, Directora
Oficina de Presupuesto

Excusado:

Lcdo. Antonio Garcia Padilla, Presidente
Universidad de Puerto Rico

Sr. Felix Perez Toro
Representante Estudiantil
ante la Junta Administrativa

Secretaria: Asistentes:

Sra. Joanne R. Savino Sra. Nilda E. Perez
Sra. Julia Soto Ortiz

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MaYagoez

~

en la fecha arriba
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Ivan Velez Arocho, quien p eside. La reunion
comienza a la una Y cincuenta Y cinco minutos de la tarde en la Oficina del Re tor. La Secretaria
pasa lista Y constata el quorum con la presencia de diez miembros de la Junta, segun consta de la
lista que antecede.
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INFORME DEL RECTOR

Luego de saludar a 105miembros de la Junta el Rector informa que 4n el dfa de hoy la
Prof. Eva Zoe Quinones, Decana del Colegio de Administracion de Empresas,lesta reunida con el
Dr. Robert Scherer, Decano de la Escuela de Administracion de Empresas, de la Universidad del
Estado de Cleveland, quien sera mentor en el proceso de acreditacion de dichd Colegio y miembro
del comite evaluador. Anade el Rector que el doctor Scherer tiene experienCia

t
COnnuestra cultura

y conoce el idioma espanol, ya que ha colaborado en el proceso de acredita ion de la Pontificia

Universidad Catolica en Chile. EI Rector comenta que el proceso esta enc~minado, por 10que
esperamos que podamos tener la acreditacion para el 2008. De ser asf, serfamos 105primeros en
Puerto Rico en tener una Escuela de Administracion de Empresas acreditada pbr la Association for
Advancement Collegiate Schools of Business (AACSB). jContinua el Rector con su informe y menciona que durante el dfa de hoy ostuvo una reunion
con diferentes funcionarios del Recinto para ultimar detalles relacionados con la visita de
evaluacion de 105criterios de sana administracion, por parte de la Oficina del Cbntralor. Esta visita
sera en la segunda semana de octubre y se evaluara el Recinto en diez C

t
iterios similares al

pasado ano. EI proximo ana la evaluacion constara de veintiseis (26) criterio . EI Rector anade
que el ana pasado el Recinto obtuvo una puntuacion de noventa y nueve (99), la evaluacion mas
alta obtenida en el Sistema de la Universidad de Puerto Rico.

Pasando a otro tema, el Rector indica que manana se lIevara a cabo el Septimo Taller de

Gerencia Administrativa para todos 105directores de oficinas. La idea princi9al e importante, esque estos funcionarios tengan horas de capacitacion para su trabajo y puedan laborar
efectivamente. Esta iniciativa ha sido destacada en las evaluaciones del Contr~lor.

Relacionado con el tema de recoleccion de fondos, el Rector obsequia alios miembros de la

Junta el segundo proyecto musical del Sr. Wilson Ronda, exalumno y Director ~egional del Caribe,
HIV/Oncologfa, de la compania Bristol-Myers Squibb Puerto Rico, titulado Le~ado Musical. Este
trabajo musical es un donativo de dicha compania a la Oficina de Exalumnos del Recinto, y se
utilizara como obsequio a 105egresadoss que se mantienen en contacto con I

~

' Universidad y que
aporten fondos a la Institucion. EI mismo contiene un mensaje del Rector y e la Sra. Edda A.
Guerrero, Presidenta y Gerente General de Puerto Rico y el Caribe de la men ionada compania y
egresada de nuestro Recinto.

Sobre este tema el Rector anade que ayer se reunio con ellng. Norman

~

amirez, Presidente
de la Junta de FARUM y estele informo que la Quinta Cata del Buen Comer, c lebrada el sabado,

19 de agosto, fue exitosa. Los, fondos recaudados de dicha actividad seran p ra hacer mejoras a
las instalaciones del Gimnasio Angel F. Espada.

LlCENCIAS

Informe de Estudio-Personal Docente

La Junta recibe el informe de progreso #6 y las notas de primavera, verano y otono 2005 y
primavera y verano 2006, del Dr. Eduardo Ortiz Rivera, del Departamento de ~ngenieriaElectrica
y de Computadoras, del Colegio de Ingenierfa.
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A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la

Juntaapruebalassiguienteslicencias: I

Sin Sueldo

Sr. Wilfredo Perez Sanchez, Conserje, del Departamento de Edificios y Ter~enos, del Decanato
de Administracion; por el periodo del 1 de julio de 2006 al 30 de junio de 2007,lpor enfermedad.

Sr. Frank Miranda Troche, Oficial Administrativo I, del Centro de Investigacion y Desarrollo, de

Rectoria; por el periodo del 11 al 29 de septiembre de 2006, para atender asun~omedico familiar.

Dr. Roque A. Roman Seda, Catedratico, del Departamento de Ingenieria Civil y Agrimensura; por

el periodo del 27 de septiembre de 2006 al 30 de junio de 2007, por enfermedar.
Sra. Mayra Rosado Martinez, Oficial de Seguridad II, Departamento de Transito y Vigilancia,
(adscrita a Servicios Auxiliares como Operadora), del Decanato de AdministrJcion; por el periodo

del 31 de agostoal22 deseptiembrede2006,porenfermedad. IAvuda Economica

Prof. Rodny Rodriguez Carrasquillo, Instructor, del Departamento de Inge

~

'eria Eh~ctricay de
Computadoras, del Colegio de Ingenieria; por el periodo del 1 de agosto de 20 6 al 30 de junio de
2007, para comenzar estudios conducentes a la maestria y al grade de doc or en las areas de
Embedded Systems y Computer Aided Design, en University of California, Berkb/ey, California.

Durante la consideracion de esta licencia el Dr. Noel Artiles, Repr Isentante Claustral,
expresa su preocupacion sobre el numero de profesores que ha enviado a estudiar este
departamento en los ultimos alios y la posibilidad de que hayan plazas disp~nibles para colocar
estos profesores a su regreso al Recinto.

Prof. Teresa Benitez Gregory, Instructora, del Departamento de Ingenieria Mecanica, del Colegio
de Ingenieria; por el periodo del 1 de julio de 2006 al 30 de junio de 2007, paral

l

comenzar estudios
conducentes al grado de doctor en el area de Ciencias Termales, en la Universidad de Stanford,
California.

Prof. Gregorio M. Velez Garcia, Instructor, del Departamento de Ingenieria

~

'eneral, del Colegio
de Ingenieria; por el periodo del 1 de julio de 2006 al 30 de junio de 2007, par continuar estudios
conducentes al grade de doctor en el area de ciencia e ingenieria de poilimeros, en Virginia
Polytechnic Institute and State University, en Blacksburg, Virginia.

La Junta recibe la comunicacion con fecha del 22 de agosto de 2006, del ~r. Luis F. Caceres,
Director Interino, del Departamento de Matematicas, relacionada con los estudios del Prof. Reyes
M. Ortiz Albino.

En Servicio

Sra. Lymari Barreto Feliciano, Oficial de Recursos Humanos, del Servicio de ~xtension Agricola,
del Colegio de Ciencias Agricolas; por el periodo del 1 de octubre de 2006 al 30 de septiembre de
2007, para desempeliarse como Directora Asociada en Asuntos Administrativo~, de la Division de
Tecnologias Academicas y Administrativas, en el Recinto Universitario de Rio Pjedras.
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PERMANENCIAS

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos lorrespondientes, la
Junta otorga las siguientes permanencias no docentes:

DECANATO DE ADMINISTRACION

Nombre Puesto Fecha Efectividad

16 de ,gosto de 2006
Sra. Maribel Gonzalez Sepulveda Cajera

COLEGIO DE CIENCIAS AGRiCOLAS - EEA

Sra. Edna M. Perez Gonzalez Auxiliar de Investigaciones I 1 de a9osto de 2006

Durante la discusion de las permanencias no docentes se trae a 103atencion que los

documentos todavfa contienen el numero de seguro social de los empleados, por 10que el Rector
solicita a la Secretaria que prepare un borrador de carta para su firma, instandloa los funcionarios
a que limiten el uso de dicho numero en los documentos oficiales.

OTROSASUNTOS I

Comunicacion con fecha del 31 de mayo de 2006, de la Prof. Wilma Santiago Gabrielini,
Decana de Administracion, sobre las recomendaciones del Comite Institubional al Protocolo

de Camarasde Seguridad en el Recinto. I

Los miembros de la Junta dejan pendiente la comunicacion con fecha del 31 de mayo de
2006, de la Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administtacion, sobre las
recomendaciones del Comite Institucional al Protocolo de Camaras de Segu~idad en el Recinto.
La Junta solicita a la profesora Santiago que someta la siguiente infor~acion: el Plan de
Implantacion de dicho protocolo, evidencia de que el mismo esta de acuerdo con 10que establece
el convenio de la Hermandad de Empleados Exentos No Docentes (HEEND), comunicacion del
Sr. Wilberto Jimenez, anterior representante de la HEEND, donde expresa ~u oposicion a este
asunto, e informacion relacionada con las perdidas en el Recinto como res~ltado del hurto de
propiedad.

Analisis de Impacto Presupuestario correspondiente a la Propuesta para t
l Establecimiento

de un Programa Doctoral en el Departamento de Ingenieria Electrica.

La Junta considera el Analisis del Impacto Presupuestario de la Eropuesta para el
Establecimiento de un Programa Doctoral en el Departamento de Ingenierfa EI~ctrica, presentado
por la Sra. Carmen T. Padovani, Directora de la Oficina de Presupuesto. ILuego del analisis
correspondiente los miembros de la Junta endosan favorablemente la propuesta. Del documento
se desprende que el nuevo programa tendra un costo estimado de $20,000 recurrente en su quinto
ana de operaciones para recursos bibliograficos y $47,480 no recurrente~ para ayudantfas
graduadas y viajes del comite de evaluacion. Para el primer ana se requiereIuna asignacion no
recurrente de $225,000 para habilitar instalaciones cuya ubicacion esta sie~do evaluada. Se
elimino de la propuesta la solicitud de creacion de los puestos de Oficial de Asu

~

tos Estudiantiles II
y de Secretaria Administrativa I. EI costo estimado es de $97,832 menos ue el presupuesto
referido a la Junta Administrativa. La variacion del costo surge al acordar educir el personal
requerido y al ajustar el presupuesto para ayudantfas graduadas.
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Durante la discusion de este asunto se hablo del tema del pago de las atudantfas graduadas
y se solicito que el mismo se incluya para discusion de la Junta en una proxima reunion.

Antes de finalizar la reunion el Dr. Noel Artiles, Representante Claustr~I, pregunta si ya se
trabajo con la presentacion de presupuesto alineado al Plan Estrategico de~l.Recinto. EI Rector
indica que ya esto se trabajo y solicita a la Sra. Carmen 1. Padovani, Directora de la Oficina de
Presupuesto, que provea la informacion para la proxima reunion.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion alas cuaJro y treinta y cinco
minutos de la tarde.

I
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